

Samedi, le 29. — A l'Hôtel-Dieu, à 7,30 heures, messe-basse par Mgr l'archevêque.

Samedi, le 29. — Dans l'église de Notre-Dame de Pitlé, à 3 heures de l'après-midi, à l'occasion de la fête de saint François de Sales, patron de l'œuvre des Tabernacles sermon par M. l'abbé Gustave Bourassa et bénédiction solennelle du Très Saint-Sacrement par Mgr l'archevêque.

CIRCULAIRE de MGR L'ARCHEVEQUE de MONTREAL

Au clergé de son diocèse

Archevêché de Montréal, le 12 janvier 1898.

Mes chers collaborateurs,

 E vous envoie le texte de l'Encyclique *Affari vos* de Notre Saint-Père le Pape Léon XIII sur la question des écoles du Manitoba. Ce magistral document, le premier de ce genre adressé par le Saint-Siège à l'épiscopat de notre pays, a été lu dimanche dernier dans la basilique de Québec, église mère de toutes les églises du Canada — à la demande de Léon XIII lui-même. Quoique les journaux l'aient déjà reproduit, il est de mon devoir de le faire lire solennellement dans les églises et les chapelles publiques du diocèse.

Vous lirez aussi la belle lettre pastorale par laquelle Mgr Bégin, coadjuteur de Son Em. le cardinal Taschereau, a promulgué cette Encyclique, et en a donné un résumé clair et précis. Je fais miens les vœux exprimés par Sa Grandeur, ainsi que les conseils et la direction qu'elle donne. Tous les fidèles, je l'espère, accepteront, avec le plus religieux respect et la plus filiale soumission, l'enseignement de notre chef suprême; et pour la défense de la grande cause qui doit nous être si chère à tous, ils ne formeront "qu'un cœur et qu'une âme" à l'exemple de l'épiscopat canadien tout entier.

Vous voudrez bien ne rien ajouter à la lecture de ces deux lettres.

Recevez, chers collaborateurs, l'assurance de mes sentiments les plus affectueux et les plus dévoués en Notre-Seigneur.

† PAUL, ARCH. DE MONTRÉAL.